

Dimanche 9 octobre, 16 h 30

Centre culturel Le Figuier Blanc,
Argenteuil

Canticum Novum

Emmanuel Bardon, direction
3 chanteurs
9 instrumentistes

Canticum Novum est conventionné par la Ville de Saint-Étienne et le Conseil départemental de la Loire. Il est soutenu par la Région Rhône-Alpes, le ministère de la Culture et de la Communication - Drac Auvergne Rhône-Alpes.

Il reçoit également le soutien ponctuel de l'Adami, de la Spedidam et du FCM.

En coréalisation avec Le Figuier Blanc, Argenteuil.

12

AASHENAYI

RENCONTRE MUSICALE EN TERRE OTTOMANE



Canticum Novum © Bertrand Pichène

Si Soliman le Magnifique et son armée sont craints de toute l'Europe, l'Empire ottoman émerveille aussi le monde occidental. Istanbul n'a pas seulement une position stratégique privilégiée pour le commerce ou pour la guerre, mais est vouée à rassembler les cultures d'Orient et d'Occident. Chacun d'eux, fasciné, s'ouvre à des influences réciproques.

Aashenayi, mot persan signifiant « rencontre », témoigne de ce mélange culturel pour lequel l'ensemble Canticum Novum nous propulse aux confins des musiques anciennes et traditionnelles où chacun joue avec les couleurs de sa tradition musicale.

Programme :

Musiques anciennes d'Espagne, de Turquie, d'Afghanistan, d'Iran, des Balkans, de l'Empire ottoman...